

# おの先生の

# フレイワ タイム

## (テーマ) 僕のこども達



# お姉ちゃんと ジエットスキー！！



スーちゃんはしつかりかした子で性格は妻に似ているかも知れません。ショッピングも二人で行くといつも帰りは遅いわ、爆買いするわで、びっくりすると共に相性がいいんだなって思っています。そんな彼女も、もうう中学一年生、姉同様、陸上部に所属し毎日忙しくしています。僕より早く家を出て、塾の日などは僕より帰宅時間が遅いですかね。姉同様、一緒に過ごす時間が減つており、寂しくもありますが、彼女自身は年頃もあり僕を避けているので何とも思っていないだろうけれど。スーちゃんは僕の中で幼稚園児だった頃のイメージが未だに強く、まだまだ不器用な子供だと思っていました。しかし、いつの間にか小学校を卒業し、徐々にパパを避けたり、嫌がったり、返事もまともにしないなど、明らかに昔とは変わり、悲しいけれど距離感があるのが今の現状、どこの家庭もそうがも知れないけど。色々な事情があるだろうけれど、子供たちが自分からやつくり離れていくのは寂しいのですね。



日を楽しみにしていました。妻からは色々聞くので、今の彼女の生活などは伝言ではあるけれど、聞くところによると、純粹な面倒見のいい子に育っていると



最後に一つ。彼女は足が速く、それは昔の僕を見ている様です。こう見えて、僕はマンモス小学校で足が一番速く、いつしかの兵庫県2番でした。正直、旗でも振って、もつとガングン彼女を応援したいけれど、それはそれで嫌がられるので、控えています。今は大会のビデオをチラツとみて褒めてあげるくらいな感じですが、その距離感が良いのだと思っています。皆さん同様、年頃の子供がいると色々あるけれど、スーちゃんは大切な愛する僕の次女です。

我ながら感心しています。  
そうそう、約2年前に亡くなったゴ  
ンちゃん、正式名称、ゴンザレス、  
ミニチュアダックスフンドですが、  
その弟分が先日我が家に来ました。  
そのお世話の先頭はスーちゃんが頑  
張ついて、面倒見の良さを再認識  
する毎日です。

## 大阪のタイ ステイバルにて



REND

ご存知の通り、今年はインフルエンザA型とB型が同時に流行し、クリニックも時に大混雑となっています。最近のインフルエンザの症状は色々あって一概に高熱というわけではありません。嘔吐、下痢でもB型であったりもします。症状の内容関係なく、お子様の体調不良の際は診診してください。可能な限り待ち時間を作り、迅速にそして的確・安全な治療に努めで参ります。みんなで冬を乗り越えましょう!

おの小児科 院長  
小野 英一 先生

次回もお楽しみに！3月9日発行の  
『まみたん4月号』で！

# おの小児科

☎072-773-6125

伊丹市野間3-1-21(伊丹野間郵便局の南隣)

取材：株式会社Star Factory 06-6534-6733

ホームページにはこの他のコラムも掲載中♪

おの小児科 検索

